Ávila

Prensa: Diaria

Tirada: 1.858 Ejemplares Difusión: 1.537 Ejemplares Cód 苁 124065908

Página: 29

Sección: REGIONAL Valor: 562,10 € Área (cm2): 171,9 Ocupación: 19,52 % Documento: 1/1 Autor: SPC / SALAMANCA Núm. Lectores: 11000

CULTURA

El Centro Internacional del Español de la Usal estará listo en 2022

SPC / SALAMANCA

La Universidad de Salamanca y su ciudad seguirán siendo referentes de la enseñanza del castellano a extranjeros durante muchos años, y es que en el presente mes de marzo comenzarán las obras de reforma del edificio que servirá de sede al Centro Internacional del Español. En concreto, se actuará en el antiguo Banco de España, un bloque que cumplió esta función hasta el año 2004 y que, desde entonces, solo se abrió para ocasiones puntuales, sobretodo para exposiciones. Fue propiedad del Estado y se integró dentro de su Patrimonio hasta ser cedido por el Gobierno de Mariano Rajoy al Estudio salmantino en 2016. Ahora, su reforma la financiará la Junta de Castilla y León con una inversión que ascenderá a los 9,5 millones de euros y en la que se contempla que el edificio esté listo en septiembre de 2002.

Será, como explicó la Consejera de Cultura y Turismo, Josefa García Cirac, un espacio innovador en el que las nuevas tecnologías estarán muy presentes. Tendrá un carácter multidisciplinar ya que impulsará la docencia, la investigación y la divulgación. Se impartirán cursos, se desarrollará una Cátedra de Altos Estudios e incluso se fomentará el emprendimiento en torno al castellano, según informa Ical.



Jose García Cirac (c), entre otros, durante la presentación. / ICAL